



## COMUNICADO DE PRENSA

Cobach/002

Ciudad Juárez, Chih., a 19 de enero de 2026

### **Firma Cobach convenio de colaboración con la Fundación Comunitaria de la Frontera Norte**

El Colegio de Bachilleres del Estado de Chihuahua (Cobach) firmó un convenio de colaboración con la Fundación Comunitaria de la Frontera Norte A.C., para fortalecer la formación integral del alumnado.

El acto protocolario fue encabezado por el director general del Cobach, Reyes Humberto de las Casas Muñoz, y la representante legal de la Fundación, Bárbara Briones Martínez.

El acuerdo permitirá a las y los estudiantes adquirir habilidades técnicas y digitales en áreas como inteligencia artificial y ciencia de datos con enfoque en Python, herramientas digitales, idioma inglés, desarrollo socioemocional y atención psicológica.

Entre los beneficios se encuentran el acceso a apoyo psicológico y psiquiátrico, constancia oficial de término, liberación de servicio social y prácticas profesionales, además de certificaciones avaladas por la Secretaría de Educación Pública (SEP).

Actualmente, 170 alumnas y alumnos de distintos planteles de Ciudad Juárez ya se benefician de esta alianza y reciben capacitación desde el pasado 6 de octubre de 2025.